

ANNEXE  
Numéro 2554-36-1

**Causes et conséquences démographiques, économiques et sociales de la pratique de la méthode thermique de régulation des naissances.**

**Stade d'exécution** Terminé

**Période de financement** 1969-1970 à 1970-1971

**Objet** Déterminer, au cours d'entrevues, dans quelle mesure la recherche d'un accroissement de bien-être matériel se joint aux motivations culturelles et morales des couples désirant limiter l'importance de leur famille. On cherche à résoudre les questions en jeu: quel genre de contrôle des naissances convient à tel ou tel niveau d'éducation, et à quel niveau d'éducation les gens sont-ils prêts à appliquer tel ou tel type de méthodes.

**Enquêteur principal** André Lux

**Parrainé par** Département de Sociologie, Université Laval, Cité Universitaire, QUÉBEC 10, (Québec)

**Rapport** La Pratique de la méthode sympto-thermique de régulation de la fécondité dans la région de Québec par Sonia Cazes et André Lux. Faculté des Sciences sociales, Université Laval, Québec. 1972. 143 pp.